

山梨からベトナム、ルワンダへ！

～2022年度1次隊 JICA 海外協力隊員4名が2カ国へ派遣～

新型コロナウイルス感染拡大の影響により、JICA 海外協力隊の派遣も中断となっていました。2021年度から安全と健康を確保しつつ[NS卓1]順次派遣を再開いたしました。（全国で計421名の隊員が49カ国へ赴任し、現在活動中です。（2022年6月20日時点））

7月下旬～8月上旬に、山梨県から越川彩さん（職種：障害児・者支援）、渡辺美鈴さん（職種：日本語教育）がベトナムへ、後藤由奈さん（職種：公衆衛生）、[NS卓2]清水俊宏さん（職種：コミュニティ開発）がルワンダへと、[NS卓3]計4名が派遣されます。

今回の派遣にともない、7月12日に渡邊和彦副知事への表敬訪問を山梨県庁[SH央4]で行います。4名から抱負を語っていただき、渡邊副知事より激励の言葉が送られる予定です。県庁への表敬訪問および個別取材を是非ご検討ください。

2022年度1次隊 JICA 海外協力隊 派遣前表敬訪問

日時：7月12日（火）14時00分

場所：山梨県庁本館2階 特別会議室

プログラム：派遣隊員紹介、渡邊副知事挨拶、隊員決意表明 等

◆◆◆ JICA 海外協力隊事業とは ◆◆◆

開発途上国からの要請（ニーズ）に基づいて、それに見合った技術・知識・経験を持ち、「開発途上国の人々のために生かしたい」と望む方を募集し選考、訓練を経て派遣する、日本政府のODA（政府開発援助）予算により実施される JICA の事業です。

以上

【本件に関する問い合わせ先】

JICA 山梨デスク 国際協力推進員 清水

TEL : 080-1264-4327

Email : jicadpd-desk-yamanashiken@jica.go.jp